

Alles wirkliche Leben
ist Begegnung.
Martin Buber

Marthalen, im Januar 2019

Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen, dass

Julian Spalinger

13. Oktober 2004-1. Januar 2019

Schüler der Sekundarschule Kreis Marthalen,
verstorben ist.

Julian besuchte die Klasse 2Aa von Herrn Dauru. Wir lernten ihn als einen fröhlichen, höflichen und friedfertigen Jungen kennen, der aufgrund seiner umgänglichen Art sehr beliebt war und als Vertreter seiner Klasse in den Schülerrat gewählt wurde.

Nun wird sein Platz im neuen Jahr leer bleiben. Er hinterlässt in unserer Schule und in unseren Herzen eine grosse Lücke. Wir sprechen seiner Familie und allen andern Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

Sekundarschule Kreis Marthalen

Ida Kaissl
Im Namen des Lehrerteams

Hans Hilpertshauer
Im Namen der Schulpflege

Traueradresse: Familie Spalinger, Im Sterne 5, 8460 Marthalen